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◆ビジター  川本 修 様 全国親睦合唱祭実行委員長 

       竹腰 正司 様 松永 RC 会長 

       中根 洋一 様 松永 RC 幹事 

 

◆会長報告 

皆さんこんにちは、本日もご多忙のところ多くの会員の出席を頂きました。

ありがとうございます。 

本日は、松永ロータリークラブより全国ロータリー親睦合唱祭の支援要請

のため、ご出席いただいております。川本合唱祭実行委員長・竹腰松永ＲＣ

会長・中根松永ＲＣ幹事 ようこそいらっしゃいました。 

ご承知の通り、我がクラブ設立の経緯は、松永ロータリークラブの会員で

あられた眞田創立会長が当クラブを創設され、チャーターメンバーの皆様と

共に、ご尽力され、今日のクラブとなった経緯があります。いわば我がクラ

ブと松永ロータリークラブは親子兄弟の関係に当たるクラブであります。今回、松永ロータリークラブ

がお世話される、「全国ロータリー親睦合唱祭」の開催に当たり、合唱祭成功を期すため、当クラブに支

援要請が為されております。当クラブでは例会変更としご協力させていただく所存でございますが、先

ほどのご説明の通り運営の為奉仕できる人員が非常に不足致しております。5 月 28 日（金）夕刻と翌日

の合唱祭当日 5 月 24 日（日）朝九時より夕刻までスケジュールを空けていただきご協力いただきたく存

じます。松永ＲＣ会員の皆様と共に、備後人の意地をかけ成功させて日本中に備後のロータリアンの素

晴らしさを示そうではありませんか。会員皆様方にはご多忙中ではございましょうが。ご協力のほど、

重ねてお願い申し上げます。 

さて、本日のプログラムは会員卓話として今井尚正会長エレクトより先日開催された「ＰＥＴＳ報告」

が行われます。皆様ご承知の通りですが、「ＰＥＴＳ」とは、Ｐresidents-Elect Training Seminar の略

で「会長エレクト研修セミナー」のことでございます。「ＰＥＴＳ」の目的は次期クラブ会長がその任務

に備えて準備をする研修会であります。次年度の地区ガバナー始め次年度ガバナー補佐、各クラブ次年

度会長、次年度研修リーダー、次年度のキャビネットのかたがたが一堂に集まり次年度の方針を発表さ

れる研修会です。詳細は今井会長エレクトより報告説明があります。今井会長エレクトよろしくお願い

致します。会員の皆様、ご静聴よろしくお願い致します。 

例会開会冒頭に手違いがありましたこと深くお詫び申し上げます。 

以上で会長の時間を閉じさせていただきます。 
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◆幹事報告 

  （例会変更） 

   福山ＲＣ  4 月 5 日（月）→ 同日 18：00～ 福山ニューキャッスルホテル 

         花見夜間例会 

         4 月 19 日（月）→ 同日 12：30～ 福山ゴミ固形燃料工場 職場例会 

   福山单 RC  4 月 8 日（木）→ 同日 18：30～ 福山ニューキャッスルホテル 夜間例会 

          4 月 22 日（木）→ 同日 12：30～ 三菱電機㈱福山製作所 職場例会 

          4 月 29 日（木） 5 月 20 日（木） 6 月 10 日（木）  休会 

 

◆出席報告  ○会員数 41 名  ○出席率 86.84％ 

         欠席者  5 名   谷口さん 河井さん 岩永さん 佐々木さん 麦谷さん 

                  

       ○前回 3 月 16 日補正出席率  89.47％ 

         メークアップ  石田さん 佐藤(俊)さん 

 

◆会員入会記念祝   該当者なし 

    

◆義務スマイル 

 竹腰様、中根様、川本様……本日は全国合唱祭についてのお願いに参りました。絶大なるご協力をお願いい

たします。 

 武田正敏会長……合唱祭実行委員長 川本様、松永 RC 会長 竹腰様、幹事 中根様ようこそいらっしゃい

ました。成功をお祈りします。本日は今井会長エレクトのＰＥＴＳ報告となります。素晴らしい勉強をし

ていただきました。卓話よろしくお願いいたします。 

 今井尚正さん……合唱祭実行委員長 川本様、竹腰会長、中根幹事ようこそおいでくださいました。また、

本日はＰＥＴＳ報告だそうです。しばらくお付き合いくださいますよう伏してお願い申し上げます。 

 徳永雅俊幹事……本日は竹腰会長、中根幹事、川本実行委員長ようこそお越しくださいました。合唱祭では

皆様にご協力をさせて頂くと思いますがなにとぞよろしくお願いいたします。 

 石田幹雄さん……先週の例会、急用のため欠席しましたのでスマイルします。 

 谷原直人さん……先週の例会、欠席しましてすみませんでした。スマイルします。 

 門田一治さん……早退しますのでよろしくお願いいたします。 

 岡本征三さん……公務で早く帰りますのでスマイルします。 

    

◆プログラム：会員卓話：今井尚正会長エレクト：「ＰＥＴＳ報告」 

  

 

 

 

 

 

 

 

次回例会 

         4 月 6 日（火） 18：30～ 因島ロッジ 花見家族例会 

         ４月 13 日（火） 会員卓話 雑誌月間  


